

OIEA evitó reconocer ataques de Ucrania, denuncian en Rusia

Image not found or type unknown

Moscú, 6 sep (RHC) El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) evitó reconocer los ataques de Ucrania contra la planta nuclear de Zaparozhie en su informe sobre la seguridad de esa instalación, denunció hoy el movimiento Nosotros junto a Rusia.

Para el dirigente de esa organización, Vladimir Rogov, el OIEA cerró los ojos ante la situación existente en la central nuclear más grande de Europa, bajo fuego artillero de tropas ucranianas desde el pasado 5 de agosto, según afirma Moscú.

El informe del referido organismo internacional se refiere a la necesidad de crear un perímetro de seguridad en torno a la mencionada instalación, visitada el pasado jueves por una misión del OIEA, encabezada por su director general, el argentino Rafael Grossi.

Rogov, quien forma parte del consejo administrativo ruso de Zaparozhie, señaló que la entidad de supervisión atómica se alejó de sus obligaciones y no emitió ni un solo llamado concreto para que la parte ucraniana ponga fin al terrorismo nuclear en la planta, subrayó.

Ello ocurrió pese a que a los expertos del OIEA se les entregó pruebas fehacientes sobre las agresiones de las tropas ucranianas, declaró.

Para el funcionario ruso, el órgano de supervisión atómica está lejos de ser el mejor ejemplo en materia de sinceridad, transparencia y valentía.

Funcionarios de esa entidad internacional se reunieron el pasado viernes con pobladores de la ciudad de Energodar, donde se ubica la planta nuclear, quienes le ofrecieron detalles de un mes de fuego artillero ucraniano, con saldo de varios civiles fallecidos.

Sin embargo, y a pesar de contar con una misión permanente de al menos dos expertos en la central atómica, que recibió esta jornada un impacto en uno de sus seis bloques, el informe del OIEA solo se refiere a la necesidad de crear una zona de seguridad en la región.

La continuidad de los ataques artilleros puede dañar sistemas sumamente importantes y equipos de la central atómica, lo cual podría tener consecuencias mucho más serias, afirma el informe, que evita mencionar el responsable de esas agresiones.

El OIEA afirma que entre los peligros está la posible expansión descontrolada de materiales radiactivos al medio ambiente. Por eso, debe evitarse cualquier fuego artillero que ponga en riesgo la seguridad de la planta, destaca el documento de ese órgano.

La parte ucraniana señala que Rusia realiza supuestas acciones de autoagresión en la mencionada instalación y se pronuncia por una desmilitarización de la zona.

Rusia informó el pasado jueves que abortó una operación ucraniana para asaltar la planta, en vísperas de la visita del OIEA.

Tropas rusas de conjunto con el personal de la central nuclear, mantienen el control de esa instalación desde marzo pasado, poco después del anuncio del 24 de febrero último hecho por el presidente Vladimir Putin sobre el inicio de una operación militar en Ucrania. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/298465-oiea-evito-reconocer-ataques-de-ucrania-denuncian-en-rusia>



Radio Habana Cuba